



# 樹 幼 だ よ り

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園一

令和7年2月12日(第29号)



## お手紙ごっこで郵便ポストにはがきを投函

この度、「お手紙ごっこ」という活動を通して、子どもたちが、はがきを送りたい人を決めてはがきを書き上げ、自分で郵便局のポストに投函するという経験をしました。1月31日(金)に、さくら組は新桐生駅駅前のポストに投函し、駅で電車を見学して帰ってきました。2月7日(金)には、すみれ組・もも組は浄運寺近くのポストに投函し、本町通りを散策して帰ってきました。また、同日にたけ組は、阿左美駅のポストに投函し、りょうもう号や普通電車を見て帰ってきました。最近では、はがきや手紙を送るという人が大変少なくなっているようですが、自分で絵を描いたり文字を書いたりしてはがきを仕上げ、郵便局のポストに投函するという経験ができて良かったです。



## お釈迦様のご法会である「涅槃会」に参加 2/10(月)

これまで大善寺様に招かれて仏教の3大法会である5月の灌仏会(花祭り)、12月の成道会に参加させていただきましたが、この度、今年度最後の仏教行事である涅槃会にもも組、さくら組、たけ組の子どもたちが参加して来ました。

「涅槃会」とは、今から2,500年前の陰暦2月15日にお釈迦様がお亡くなりになり、その遺徳を偲んで行う法会のことを言います。当日は、野口理事長さんからお話を伺ったり、お釈迦様が亡くなった時の様子を伝える紙芝居を鑑賞したり、大きな念珠を一玉ずつ隣の人に送る「大数珠繰り」を行ったりしました。このような仏教行事を通して、自他の命を大切にしたり、他人への優しい心や感謝の気持ちを育てたりし、心身ともに健やかに成長できることを願います。



## 第71回桐生市堀マラソンに参加

2月9日(日)に、樹徳幼稚園の子どもたちとその保護者の皆さんが堀マラソンに出場しました。昨年度、父の会の皆さんが「思い出づくりをしよう」ということで、参加者を募ってみんなで堀マラソンに参加しましたが、今年は2回目の出場となりました。体調不良のため2家族が当日欠席となりましたが、樹徳幼稚園から23名の皆さんが2.8kmのファミリーの部に出場しました。普段あまり走るという習慣のない人にとっては、少しきつかったかもしれませんが、こういう機会でないとは走ることができない桐生の本町通りを、それぞれのペースで走ることができ、思い出になったことだと思います。今回参加するにあたりいろいろと骨を折っていただいた父の会の皆様、ありがとうございました。

